

がいてう たげんき
 街頭に立つ元気を
 こどもたちに
 もらっています



ほっこうちく
 北光地区
 こうつあんぜん しどういん
 交通安全指導員
 いけだ りゅういち
 池田 隆一さん

指導員を始めたのは、20年以上も前のこと
 です。今も元気に街頭に立っているのは、
 いつも子どもたちに元気をもらっている
 からです。子どもたちが安全に学校へ通
 えるように、わたしたち大人が見守っ
 ていかなければいけません。これから
 も街頭に立ち続けたいと思
 います。



池田さんに見守られ、元気に
 学校へ通う子どもたち

大人と子どもとの目線は予想以上
 に違うんです。車の陰から飛び
 出しちゃいけないよ。」
 ようやく学校が見えてきまし
 た。「学校の門までではもうすべ
 ども、小道で見通しが悪いから
 十分気を付けてね」と池田さん
 こうして東さん親子の通学路手
 エックは終了しました。

交通安全ルールを守る

小学生の交通事故の特徴は、
 東警察署交通第一課によると、
 「下校時の午後二時〜四時に集
 中」「自宅から五百メートル以内の事
 故が多い」「飛び出し・車の前
 後からの横断」という原因が多
 い」などです。また、最近交差

左右確認して
 横断歩道を
 渡るよ！



点での事故が増加しており、十
 分注意が必要とのことでした。
 お子さんには、「青信号でも、
 もう一度左右確認」「車の前後
 から飛び出さない」「横断歩道
 のある所を渡る」など、交通ル
 ールについて繰り返し教えてあ
 げてください。また、お子さん
 は大人の背中を見えています。手
 本となるよう、大人がしっかりと
 交通ルールを守りましょう。
 通学路を歩き終えたさくらち
 ゃん。「危ない所がいっぱいだ
 ったよ。もっと気を付けて歩か
 なきゃね」と、感想を話してく
 れました。
 未来ある子どもたちが悲しい
 事故に遭うことなく、楽しい学
 校生活を送れるよう、大人も子
 どももみんなが交通ルールを守
 り、交通安全に心掛けましょう。

もんだい 問題4

自転車に乗っていたら、前にたくさん
 の人が歩いていました。どうしますか。



- ① 自転車から降りて、押して歩く
- ② 人の横や間をすり抜けて通る

もんだい 問題3

信号が青になりました。
 どのように道路を渡りますか。



- ① 青で安全だから ② 左右を確認して
 急いで渡る から渡る

みんなはいくつ
 分かったかな？
 ※答えはお父さんやお母さん
 たちにおしえてもらう

